

iProyectemos!

**Boletín de la División de
Extensión y Proyección Social
de la Universidad de Sucre**

Año 2 | Número 11
Sincelejo, Colombia



Universidad de Sucre

INCLUYENTE, INTEGRADA Y PARTICIPATIVA



Resolución No. 015133 de 2022 - 6 AÑOS

Foto: Jota Aguas

iProyectemos!

Boletín de la División de Extensión y Proyección Social Universidad de Sucre

Objetivo

Divulgar las actividades y los procesos desarrollados desde la División de Extensión y Proyección Social de la Universidad de Sucre. Asimismo, compartir noticias de interés e información de temas diversos que apoyen la construcción de nuestro quehacer social como una institución incluyente, integrada y participativa, con dirección a la transformación de nuestro departamento.

Equipo editorial

Editor en Jefe

Miryam Niño Puello

Editores asociados

Luisa Lastre Solá

Juan D. Medina Olivera

Diseño editorial

Juan D. Medina Olivera

Comité técnico

Juan D. Medina Olivera



Contenido

	Página(s)
Presentación	3
Nuestra gestión	4-7



LA ACREDITACIÓN INSTITUCIONAL PARA
Transformar Región



Presentación

Es un honor inconmensurable presentarles la **undécima edición del segundo año** de nuestro Boletín ¡Proyectemos!. La iniciativa de publicación de los boletines institucionales surgió por una idea de Dr. Jaime De La Ossa, rector de nuestra Alma Mater, con el fin de seguir construyendo una universidad incluyente, integrada y participativa, especialmente en torno a la divulgación de contenido informativo de interés para la comunidad en general sobre los procesos desarrollados desde dependencias como Rectoría, Oficina de Planeación, Oficina de Aseguramiento de la Calidad Académica, División de Bienestar Social Universitario, Oficina de Egresados, Oficina de Comunicaciones, Consultorio Jurídico, Unidad de Control Interno Disciplinario, y, por supuesto, nuestra División. De manera particular, mes a mes desde septiembre de 2020, el Boletín ¡Proyectemos! nos ha permitido un acercamiento a la sociedad y se ha convertido en una estrategia de alta relevancia para exponer las actividades de extensión y proyección social de la Institución. Es por ello que, no siendo la excepción, nuevamente compartimos los avances de nuestra gestión con novedades y resultados significativos referentes a nuestro quehacer social, para así proyectarnos a más retos, oportunidades y logros.

Miryam Niño Puello

Directora

División de Extensión y Proyección Social

Universidad de Sucre



Nuestra gestión

Elección del Comité Central de Extensión y Proyección Social

El 22 de agosto, la vicerrectoría académica, junto con el equipo de la División de Extensión y Proyección Social, lideraron la elección del Comité Central de Extensión y Proyección Social.

Este comité es un órgano asesor de la Vicerrectoría Académica, para efectos de definición de políticas, aprobación de la planeación, formulación de propuestas de reglamentación, y en la gestión, evaluación y seguimiento de la Extensión y Proyección Social.

El comité quedó conformado del siguiente modo:

Dos representantes de los Decanos: Guillermo Gutiérrez, Carmen Alvis.

Un representante de los Estudiantes: Juliana Arroyo.

Un representante de los Egresados: Gerson Salcedo.

Un representante de los Docentes: Mara Osorno.

Fuente: Juan D. Medina Olivera





Nuestra gestión

Alianza para impulsar iniciativas empresariales de los estudiantes y egresados de La Universidad de Sucre

La Universidad de Sucre y la escuela y la Escuela de Empresarios de Quebec – EEQ se reunieron con sus respectivos equipos de trabajo con el fin de hacer una alianza para impulsar iniciativas empresariales de los estudiantes y egresados de nuestra Alma Máter.

De este encuentro, participaron funcionarios de la División de Extensión y Proyección Social, el jefe del departamento del programa de Administración de Empresas, Javier Morales; Guillermo Ricardo, Director Nacional de la Escuela de Empresarios de Quebec – EEQ; Rafael Bustamante asesor técnico local de EEQ y Antonio Cárdenas Arroyo, asesor de comunicaciones proyecto CRECE Mujer y EEQ.

La Escuela de Empresarios de Quebec es una organización canadiense, de carácter privado, sin ánimo de lucro, que estimula, favorece y apoya la creación y expansión de pequeñas y medianas empresas, ofreciéndoles formación, acompañamiento y coaching.

Fuente: Archivo UniSucre





Nuestra gestión

Mesa técnica con funcionarios de la Gobernación de Sucre, para la creación de la Política Pública de Familia

La Universidad de Sucre a través de la División de Extensión y Proyección Social, sostuvo una mesa técnica con funcionarios de la Gobernación de Sucre, en aras de dar bases académicas para la creación la Política Pública de Familia.

La Administración Departamental ha insistido en la necesidad de instaurar una Política Pública para las Familias, si se sabe que la familia es un pilar indispensable de aprendizaje y edificación de la vida de todos; de igual modo se debe asegurar el cumplimiento de sus derechos, y así es tener un impacto sobre la vida del Departamento y sus habitantes, para favorecer al afianzamiento de una sociedad justa y equitativa.

La Política Pública para las Familias está basada en el enfoque de derechos y obligaciones del Estado, para que de este modo no solo se reconozcan los individuales de cada persona, sino el de la familia en general y por consecuencias estas sean reconocidas como sujetos colectivos de derechos.

Fuente: Juan D. Medina Olivera



Asamblea Pública De Consejos Comunitarios Y Organización De Comunidades Negras, Afrocolombianas, Raizales Y Palenqueras

La Universidad de Sucre a través de la División de Extensión y Proyección Social, hizo parte de la Asamblea Pública De Consejos Comunitarios Y Organización De Comunidades Negras, Afrocolombianas, Raizales Y Palenqueras, para la integración de la comisión consultiva departamental afrocolombiana y consultivos institucionales.

Esta asamblea se realizó en el Auditorio Fortunato Chadid de la Gobernación de Sucre. La Universidad de Sucre realizó una presentación en la que mostró los cupos especiales de admisión para estas poblaciones, además de las actividades académicas como seminarios, electivas y políticas de inclusión que se adelantan desde la academia.

Fuente: Archivo UniSucre





Unisucre

Incluyente, integrada y participativa

"Todos los seres humanos poseen su propia dignidad y cada uno es un fin en sí mismo. De esa forma, ni las desigualdades naturales, ni las jerarquías sociales deben subordinar a una persona a los fines de otra, ni impedir realizar a través de sus medios intelectuales y morales, el pleno desarrollo de sus facultades". **Immanuel Kant.**

SE CONCIBE, COMO:

INCLUYENTE, porque en sus procesos busca identificar y responder a la diversidad que caracteriza a la comunidad universitaria y a su entorno.

INTEGRADA, porque como principio enfoca el servicio educativo a proveer las alternativas necesarias para el desarrollo armónico y la cohesión social.

PARTICIPATIVA, porque debe apoyar y vincular a la comunidad y a la sociedad a los diferentes objetivos misionales.



Haz clic abajo para conocer todos nuestros



**Boletines
Institucionales**